



HOSPIZ LIPPSTADT



EIN ORT DER MENSCHLICHKEIT ENTSTEHT

Mit dem Neubau unseres stationären Hospizes und dem Tageshospiz schaffen wir gemeinsam einen Ort, an dem Menschen auf ihrem letzten Lebensweg in Würde und Geborgenheit begleitet werden.

Helfen Sie mit Ihrer Spende, damit dieser Ort Wirklichkeit wird.

SPENDENKONTO

Christliche Hospize
im Kreis Soest gGmbH
IBAN: DE19 3506 0190 0006 0060 00
bei der KD-Bank

Stichwort: Hospiz Lippstadt



Der Bedarf ist groß

Unser bestehendes Christliches Hospiz in Soest konnte seit seiner Eröffnung 2019 rund 700 Menschen einen guten Ort für die letzte Lebensphase bieten. Über 1.400 weitere Anfragen nach einem Platz mussten wir aufgrund voller Belegung absagen. So vielen Menschen mit akuten Hilfebedarf nicht die Chance bieten zu können, sie auf ihrem letzten Weg würdevoll zu begleiten ist für uns und sicher auch für die Region kein tragbarer Zustand.



Ein Ort für alle – Hospiz Lippstadt

Unser Hospiz wird zu einem Zuhause für Menschen am Lebensende. Getragen von den Werten Mitgefühl, Respekt und Offenheit, bieten wir professionelle palliative Pflege, seelsorgerische Unterstützung und menschliche Nähe – unabhängig von Religion oder Herkunft.

Getragen von den Menschen in der Region für die Schwächsten der Region, wollen wir einen guten Ort für alle schaffen.

Das erste Tageshospiz vor Ort

Tageshospize sind in Deutschland noch selten. Unser Angebot in Lipperbruch gibt schwerkranken Menschen tagsüber einen Anlaufpunkt, wenn ihre Angehörigen in ihren Alltag zurückkehren. Es entlastet Familien und bietet den Betroffenen eine wichtige Möglichkeit, Gemeinschaft und Geborgenheit zu erleben.

Unser erfahrenes Team, bestehend aus Palliativpflegenden, Medizinern und Ehrenamtlichen, begleitet die Gäste ganzheitlich und individuell. Mit dem neuen Hospiz in Lippstadt schaffen wir eine nachhaltige Verbesserung der Versorgung und einen Ort des Friedens, der den Menschen in seiner letzten Lebensphase in den Mittelpunkt stellt.